

ECHT LÜNEN
DIE GANZE
STADT IM
BLICK



MANFRED KOLODZIEJSKI
IHR RATSKANDIDAT
FÜR LÜNEN-SÜD



MEIN NAME IST MANFRED KOLODZIEJSKI

DAS BIN ICH

... und ich möchte Sie im Rat der Stadt Lünen vertreten! Ob ich Sie vertreten darf entscheiden Sie mit Ihrer Stimme. Viele Bürgerinnen und Bürger kennen mich schon in Lünen-Süd, trotzdem möchte ich mich vorstellen.

Unsere Stadt Lünen, besonders unser Heimatort Lünen-Süd bedeutet mir sehr viel. Darum setze ich mich seit Jahren in vielen Vereinigungen für unseren Ortsteil ein. Seit rund 10 Jahren bin ich Vorsitzender des SPD Ortsvereins Lünen-Süd, als Funktionär in der IG BCE Ortsgruppe und stellvertretender Vorsitzender der IWS, sowie Mitglied der Südparkfreunde und Teilnehmer des "Runden Tisches". Ich bin gebürtiger Lünen-Süder, geboren in der Saarbrücker Straße, 61 Jahre alt, 40 Jahre verheiratet und Rentner.

Nach meiner Schul- und Berufsausbildung fing ich als Maschinenschlosser auf dem Bergwerk Haus Aden unter Tage an. Danach war ich 20 Jahre als Steiger unter Tage tätig. Durch meine aktive Zeit im Fußball bin ich auch im Lünener Sportbereich bekannt. Meine Hauptthemen in der Politik sind die Sozialen-, Jugend- und Seniorenthemen.

Ich freue mich, wenn ich Ihre Stimme und Ihr Vertrauen erhalte, als Ratsherr Verantwortung für unsere Stadt und unseren Ortsteil übernehmen darf.

Mit besten Grüßen Ihr Ratskandidat,
Manfred Kolodziejski



SICHERE ZUKUNFT. SOZIALES LÜNEN-SÜD.

MEINE ZIELE

Soziales Wohnen

Seit Jahren setze ich mich für neue Wohngebiete und Arbeitsplätze in Lünen-Süd ein. Neue Wohngebiete entstehen an der Sedan- und Jägerstraße. Weiterhin befürworte ich bezahlbares Wohnen am Hafen Preußen. Hauptthema wird für mich auch der Bau der Ogata an der Overbergschule, die geplanten Kitaplätze und der Campus Süd sein.

Soziale Treffen

Uns ist mit dem Bürgerplatz ein wahres Prunkstück in Lünen-Süd gelungen. Zufrieden bin ich mit dem "Wohnzimmer" von Lünen-Süd noch nicht. Ich werde auch weiterhin dafür kämpfen, dass wir ein attraktives Restaurant oder ein Café in der Nähe des Platzes erhalten.

Sicherheit und Ordnung

Ein großes Problem ist die Anzahl von Wohnungseinbrüchen, darum mache ich mich für eine Erweiterung der Ordnungspartnerschaft zwischen der Stadt Lünen (Ordnungsamt) und der Polizei stark.



☎ (02306) 43227

✉ manfred.kolodziejski@echt-luenen.de

✉ Spichernstraße 7a, 44532 Lünen

ICH BIN FÜR SIE ERREICHBAR
SCHREIBEN SIE MIR IHRE ANREGUNGEN

ECHT LÜNEN
DIE GANZE
STADT IM
BLICK



JENS HEBEBRAND
IHR KREISTAGSKANDIDAT
FÜR LÜNEN



MEIN NAME IST JENS HEBEBRAND

DAS BIN ICH

... und ich möchte Sie weiterhin im Kreistag Unna vertreten!

Dafür bin ich weiter auf Ihr Vertrauen und Ihren Zuspruch angewiesen. Lernen Sie mich und meine Ziele kennen.



Unsere Stadt Lünen liegt mir am Herzen.

Ich bin vor 53 Jahren geboren und lebe seit dem in Lünen-Süd. In Lünen-Süd zur Overberg-Grundschule gegangen, machte ich mein Abitur am Geschwister-Scholl-Gymnasium. Danach studierte ich in Dortmund und Bochum Geschichte und Politik. Ich bin seit fast 25 Jahren als selbständiger Trauersprecher tätig. Ich bin seit einigen Jahrzehnten überzeugter Sozialdemokrat, Humanist und Schalker. Ich mag die Atmosphäre und den Flair meines Stadtteils, Lünens und des Kreises Unna. Ich lebe gerne hier!

Seit vielen Jahren engagiere ich mich im Bereich Mobilität und Kreisentwicklung und trage hier im Kreistag die politische Verantwortung. Mit meiner Erfahrung und meinem Wissen möchte ich mich weiter für die Interessen der Menschen aus den Stadtteilen, aus Lünen und aus dem Kreis Unna einsetzen.

Es begrüßt Sie herzlich
Jens Hebebrand

SICHERE ZUKUNFT. FAIRE CHANCEN.

Schnell ans Ziel - Mobilität für alle

Wir wollen sicher und schnell zu unseren Zielen kommen. Dazu gehört ein klimafreundlicher Verkehr, sei es nun zu Fuß, auf dem Rad, in Bus und Bahn, oder im eigenen PKW. Neue Radwege, bessere Fußwege, gut vertakteter ÖPNV gehören dazu.

Bezahlbar Wohnen

Die Stadtteile bieten viele Möglichkeiten um hierzu leben. Der Wohnraum muss für alle bezahlbar bleiben. Deswegen ist es wichtig neue Baugebiete auszuweisen um die Vorteile der guten Verkehrsanbindung und der guten Infrastruktur zu nutzen.

Arbeit für alle - möglichst nah

Es gilt Flächen für Industrie- und Gewerbeansiedlungen auszuweisen. Wir müssen die vorhandenen Flächen nutzen, um vielen ein weites Pendeln zu ersparen. Gerade in den Stadtteilen ist es wichtig kleinteiliges Gewerbe anzusiedeln.

MEINE ZIELE



☎ (02306) 42628

✉ hebebrand@echt-luenen.de

☎ (0171) 7253609

🌐 jens.hebebrand

📷 @jenshebebrand

🐦 @jens_hebebrand

ICH BIN FÜR SIE ERREICHBAR
SCHREIBEN SIE MIR IHRE ANREGUNGEN